

El ciclista Alberto Contador debió abandonar el Tour de Francia tras lesionarse en una caída

(<u>DANIEL BORES</u>, 16/072014) | Después de una inesperada caída transcurridos tan solo diez días del Tour de Francia, Alberto Contador trató de seguir pedaleando. Ninguno lo sabía, ni él mismo, pero tenía un hundimiento en la tibia de su pierna derecha. Aún así, trató de continuar la carrera durante casi veinte kilómetros más. Al final, su pierna dijo basta y tuvo que retirarse definitivamente, poniendo punto y final así a la prueba para la que había estado preparándose concienzudamente durante varios meses. Según sus propias palabras, este era el Tour para el que llegaba más preparado física y psicológicamente.

Partido de cuartos de final en el Mundial de Brasil 2014 entre la anfitriona y Colombia. En un ataque de la "canarinha", Zúñiga golpea con su rodilla en la espalda de Neymar, fracturándole una vértebra. Neymar, que con cuatro goles y una asistencia se había convertido en la esperanza de la selección brasileña para el mundial, decía adiós de esta forma a lo que quedaba de Mundial.

Khedira venía de ganar la Décima con el Real Madrid y estaba a unos pocos minutos de disputar la Final del Mundial de Brasil ante Argentina. El estado de forma del futbolista era óptimo y se había convertido en una figura indispensable para Low, el seleccionador alemán. Al inicio del partido salta la sorpresa. Khedira no está. Parece ser que se ha lesionado durante el calentamiento. Kramer ocupa su lugar en el once inicial y Khedira tiene que ver cómo su equipo se proclama ganadora del Mundial desde el banquillo.

Abierto de Tenis de Madrid. Mayo de 2014. El número uno del mundo, Rafa Nadal, se enfrenta a Nishikori. Ambos han realizado un fabuloso campeonato y van a disputar una final en la que, entre otras cosas, se juegan más de tres millones y medio de euros de premio. Casi nada. Casi desde el comienzo del partido Nishikori comienza a notar unas molestias en la espalda. En el tercer set el dolor se hace insoportable y debe abandonar. Rafa Nadal se proclama campeón.



Estos ejemplos son recientes. Cada mes, decenas de deportistas en todo el mundo ven truncados sus sueños por una lesión. Meses y meses de duro esfuerzo, horas y horas de sacrificio entrenando para decir adiós en tan solo unos segundos de catástrofe. En la vida extradeportiva ocurre lo mismo. La Selectividad, los exámenes de oposición, las entrevistas de trabajo, los accidentes de tráfico, los errores de cálculo...son las piedras en las que la humanidad tropieza sin quererlo.

Para mí, estas piedras no son más que recordatorios de la fragilidad humana. De la inconsistencia de nuestro afán de eternidad en nosotros mismos. Del absurdo del ideal del hombre Discóbolo o del Superhéroe. Un recordatorio de que, fuera de nosotros, es donde suele encontrarse lo eterno.

El hombre dura como la flor del campo, el viento la roza y ya no existe (Sal 103)

Autor: Daniel Bores García

© 2014. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estríctamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

{loadposition bores}